

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和7年度 NO. 14
R 7.11.26
江別高校生活デザイン科

アップサイクルファッションショー



11/15~16 イオンタウン江別にて 学科フェア 2025 開催！

生活デザイン科の取組や学習内容を広く地域の方々に知ってもらおうと、今年度初の試みとして学科フェアを開催しました。土日のイオンタウンでの開催とあって多くの方が来場してくださいり、マドレーヌは2日間ともスタートから1時間で完売（各日200個）、4回行われたファッションショーは吹抜けの2階から見学されるお客様も多く、2日間でのべ1,300人が来場くださいり、大盛況となりました。当日は3年生の生徒と家庭クラブの役員を中心に朝の搬入・準備から運営までを行い、広く地域の方々に生活デザイン科を知っていただけた貴重なイベントとなりました。運営でがんばってくれた皆さん、お疲れ様でした。また、ご協力・来場いただいた保護者の皆さん、地域の方々、ありがとうございました。



作品展示

マドレーヌ販売



ワークショップ

< 来場者アンケートから（二日目のみ実施 回答 101名） >

- ・作品展示やファッションショーを見て、服のデザインを自分たちで考えて細部まで凝って作れることがとても素敵だなと思いました。マドレーヌもとても美味しいで食べるのが楽しみです。これからも素敵な作品をたくさん作ってください！（他校生）
- ・展示ブースの前で声をかけてくださいって、見させてもらいました。特にドレスが美すぎて、高校生の方が作ったなんて信じられませんでした。お声がけくださった生徒さんも丁寧で笑顔が素敵で、入って良かったなと思いました。応援しています^_^（買い物客）
- ・OG だったのでとても懐かしかったです。昔よりファッションショー等とても楽しそうな催しがあってなんだかワクワクしました！これからも先生方生徒の皆様たくさん挑戦していってください！（買い物客）
- ・素晴らしい取組です。苦労もあると思いますが、皆さんの活動を身近で体験できとても良かったです。来年も楽しみにしています。（新聞を見てイベントのために来場）
- ・娘が喜んでいました。作品も素敵で楽しかったです。私自身卒業生なので、懐かしくうれしかったです。（卒業生）